

## Pastikan Situasi di Bulan Ramadhan Aman dan Kondusif, Polsek Cileunyi Tingkatkan Patroli Dialogis OMB Malam Hari

DFR Cangkuang - [CILEUNYI.XPRESS.CO.ID](http://CILEUNYI.XPRESS.CO.ID)

Mar 17, 2024 - 06:33



Cileunyi - Anggota Polsek Cileunyi jajaran Polresta Bandung Polda Jabar melaksanakan patroli dialogis OMB malam hari dengan kewaspadaan tinggi, bersiaga untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) di wilayahnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya proaktif Polsek Cileunyi dalam menciptakan lingkungan yang kondusif dan aman untuk warga masyarakat Cileunyi dan sekitarnya di Bulan Suci Ramadhan. Jum'at (15/3/2024)

Patroli Dialogis OMB malam hari tersebut mencakup titik-titik strategis di Wilayah Kecamatan Cileunyi, melibatkan anggota yang siap siaga stanby untuk merespons potensi gangguan kamtibmas.

Dalam patroli tersebut, anggota Polsek Cileunyi tidak hanya fokus pada deteksi potensi kejahatan saja, akan tetapi juga menjalin komunikasi dengan warga setempat untuk mendengar keluhan atau informasi yang dapat mendukung tugas kepolisian.

Sementara Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H terkait hal tersebut menyampaikan bahwa Patroli Dialogis OMB pada malam hari ini merupakan langkah preventif untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas. Kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat dan sekaligus membangun kepercayaan melalui kehadiran kami di tengah-tengah mereka.

“Selain melakukan patroli, anggota Polsek Cileunyi juga memberikan himbauan kamtibmas kepada warga, termasuk mengingatkan tentang pentingnya menjaga keamanan pribadi, mengunci rumah saat melaksanakan Shalat Tarawih dan melapor kepada polisi jika menemui hal yang mencurigakan.” Ucap Kapolsek.

“Patroli Dialogis OMB malam hari yang dilakukan Polsek Cileunyi merupakan bagian dari strategi proaktif kepolisian dalam menjaga keamanan di tingkat lokal. Dengan kehadiran yang aktif, diharapkan masyarakat Cileunyi dapat merasa lebih tenang dan mendukung upaya bersama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.” Tambah Kopol Suharto, S.H.

"Patroli Dialogis yang dilakukan oleh Polsek Cileunyi ini diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat". Tandasnya